

Liebe Zirndorferinnen und Zirndorfer,

Ich bedanke mich bei Ihnen allen sehr herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen.

Es hat nicht ganz gereicht.

Dennoch und gerade deswegen werde ich hochmotiviert in den Stadtrat einziehen und die Herausforderungen mit Ihnen zusammen im Dialog sowie der erforderlichen Transparenz hochmotiviert angehen.

Lassen Sie uns gemeinsam die Geschicke Zirndorfs gestalten damit unsere Stadt liebens- und lebenswert bleibt und für die Zukunft richtig aufgestellt ist, dazu möchte ich Sie herzlich einladen.

Herzliche Grüße

Ihr Bernd Klaski

